

# Jahresbericht

## für das Jahr 2024

Werder Ehrenpräsident

Werde Ehrenmitglieder

Liebe Schützenkameradinnen und Schützenkameraden

Da Patrick wie alle Jahre einen perfekten Jahresbericht mit allen Resultaten fürs 2024 erstellt hat verzichte ich auch in diesem Jahr auf Resultate. Vielen Dank an Patrick!

Im Jahr 2024 kamen jeden Tag in der Presse und im Fernseher negative Meldungen rein

Intensive Niederschläge und Gewitter haben im Sommer in der Schweiz zu Hochwasser und Erdbeben geführt so dass ein Autobahnabschnitt weggespült wurde! Auch die Bahnlinie nach Zermatt war wegen dem Unwetter wochenlang nicht mehr befahrbar.

Der Krieg in der Ukraine wird vom Kriegsverbrecher Putin weitergeführt ohne ein Ende in Sicht.

Die Israelis fliegen Angriff auf Angriff gegen die Hamas und erzeugen viel Leid bei der Zivilbevölkerung! Hunderttausende sind auf der Flucht und ohne Zuversicht auf ein Ende.

In der USA wählt man den an Grössenwahn leidenden Trump zum Präsident!

In Syrien haben sie den Diktator Baschar al-Assad gestürzt ohne Zuversicht dass es jetzt besser wird!

Ich habe mit meinen zwei 6 jährigen Grosskinder die Tagesschau angeschaut und es sind nur solche negative Meldungen gekommen. Bei jeder neuer Meldung kam von den Jungs die Frage:

Warum Grosspa            leider konnte ich ihnen keine Antwort geben!

Aber wie soll die Welt in Ruhe und Frieden leben wenn wir schon in unserem kleinen Verein keine Meinungsfreiheit dulden und es nicht fertig bringen miteinander zu reden bevor z.B. ein Austritt geschrieben wird? Nach einem schriftlich nicht begründeten Vereinsaustritt fragten mich Mitglieder:

Warum Presi:            leider konnte ich ihnen keine Antwort geben!

Natürlich und Gottseidank gab es auch bei uns Schützen viele schöne und lustige Momente:

Im Jura das Kantonale            In Melchnau das Eidgenössische Veteranen Schützenfest            alle kleinen Schiessanlässe in der Umgebung            alle Anlässe wären aber noch cooler wenn mehr Mitglieder aktiv mitmachen würden!

Sehr stolz und dankbar bin ich beim Fischessen wo wir alle gemeinsam das gleiche Ziel haben: Uns im Dorf als gute Gastgeber zu zeigen und als Verein zusammen einen schönen kameradschaftlichen Tag erleben! Das gelingt uns aber nur weil wirklich alle mitmachen. Vielen Dank!

Ich bedanke mich herzlich bei allen Mitglieder für das aktive mitmachen in unserem Verein! Im 2025 wünsche ich allen gute Gesundheit und in unserem Hobby viele Schwarztreffer!

Euer Präsident

Hulliger Bruno